

## JOURNÉES MONDIALES DE LA JEUNESSE

150 jeunes du diocèse d'Annecy participeront aux JMJ de Lisbonne, une belle aventure spirituelle et humaine ! Trois jeunes et un prêtre du Burkina-Faso, invités par le



du diocèse d'Annecy en route vers les JMJ de Lisbonne. Qu'ils avancent sereinement dans la disponibilité et la joie, porteurs du Christ et de sa paix.

diocèse, seront également du voyage !

**Mgr Le Saux les rejoindra du 28 juillet au 6 août.**

**Intention de prière commune :**

Notre Dame de la Visitation, Toi qui partis vers la montagne rejoindre Elisabeth en hâte, aide-nous à accompagner par la prière les jeunes

Qu'ils soient témoins de la Parole de Dieu Vivante et agissante en chacun d'eux.

En Église, jeunes et anciens, pèlerins et paroissiens, conduis-nous à la rencontre de nos frères, obéissant au Père et portés par le souffle de l'Esprit.



### LES HALTES SPIRITUELLES

Le programme : sur le site de la paroisse : [www.diocese-annecy.fr/st-andre](http://www.diocese-annecy.fr/st-andre)

## NOS JOIES ET NOS PEINES

**Baptêmes :** Dimanche 16 juillet, Appoline Cochard – Léa Bily – Nolann et Lou Mendes – Dimanche 23 juillet, Théo Gauthier (Evian les Bains).

**Mariages :** Samedi 22 juillet, Pauline Sorriaux et Cédric Vesin (Bernex) – Samedi 22 juillet, Johanna Vesin et Romain Baldasarre (Féternes) – Samedi 22 juillet, Aurélie Cyrus et Jonathan Mathiasin (Publier)

**Nous avons accompagné vers le Père :** Georges Groudet (Neuvecelle) – Monique Pagnieres née Cailles (Bernex) Odette Fuster née Chambat (Evian les Bains) – Marc dit « Jean-François » Gillet (St Paul en Chablais).

**Centre Paroissial :** Place des Anciens Combattants  
74500 Évian les Bains – Tél. : 04 50 75 15 25

**Mail :** [st-andre@diocese-annecy.fr](mailto:st-andre@diocese-annecy.fr)

**Site :** [www.diocese-annecy.fr/st-andre](http://www.diocese-annecy.fr/st-andre)

**Facebook :** <https://www.facebook.com/jesusenchablais>



# LA FEUILLE

PAROISSE SAINT-ANDRÉ  
EN GAVOT-LÉMAN

## Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 13, 1-23 « Le semeur sortit pour semer »

Ce jour-là, Jésus était sorti de la maison, et il était assis au bord de la mer. Auprès de lui se rassemblèrent



aussitôt, parce que la terre était peu profonde. Le soleil s'étant levé, ils ont brûlé et, faute de racines, ils ont

se rassemblèrent des foules si grandes qu'il monta dans une barque où il s'assit ; toute la foule se tenait sur le rivage. Il leur dit beaucoup de choses en paraboles : « Voici que le semeur sortit pour semer. Comme il semait, des grains sont tombés au bord du chemin, et les oiseaux sont venus tout manger. D'autres sont tombés sur le sol pierreux, où ils n'avaient pas beaucoup de terre ; ils ont levé

séchés. D'autres sont tombés dans les ronces ; les ronces ont poussé et les ont étouffés. D'autres sont tombés dans la bonne terre, et ils ont donné du fruit à raison de cent, ou soixante, ou trente pour un. Celui qui a des oreilles, qu'il entende ! » Les disciples s'approchèrent de Jésus et lui dirent : « Pourquoi leur parles-tu en paraboles ? » Il leur répondit : « À vous il est donné de connaître

*Suite au dos*

### 15<sup>e</sup> DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - ANNÉE A

- Lecture du livre du prophète Isaïe 55, 10-11 « La pluie fait germer la terre »
- Psaume 64 (65)
- Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains 8, 18-23 « La création attend avec impatience la révélation des fils de Dieu »

*Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre*

les mystères du royaume des Cieux, mais ce n'est pas donné à ceux-là. À celui qui a, on donnera, et il sera dans l'abondance ; à celui qui n'a pas, on enlèvera même ce qu'il a. Si je leur parle en paraboles, c'est parce qu'ils regardent sans regarder, et qu'ils écoutent sans écouter ni comprendre. Ainsi s'accomplit pour eux la prophétie d'Isaïe : Vous aurez beau écouter, vous ne comprendrez pas. Vous aurez beau regarder, vous ne verrez pas. Le cœur de ce peuple s'est alourdi : ils sont devenus durs d'oreille, ils se sont bouché les yeux, de peur que leurs yeux ne voient, que leurs oreilles n'entendent, que leur cœur ne comprenne, qu'ils ne se convertissent, – et moi, je les guérirai. Mais vous, heureux vos yeux puisqu'ils voient, et vos oreilles puisqu'elles entendent ! Amen, je vous le dis : beaucoup de prophètes et de justes ont désiré voir ce que vous voyez, et ne l'ont pas vu, entendre ce que vous entendez, et ne l'ont pas entendu. Vous donc, écoutez ce que veut dire la parabole du semeur. Quand quelqu'un entend la parole du Royaume sans la comprendre, le Mauvais survient et s'empare de ce qui est semé dans son

cœur : celui-là, c'est le Celui qui a reçu la semence sur un sol pierreux, c'est celui qui entend la Parole et la reçoit aussitôt avec joie ; mais il n'a pas de racines en lui, il est l'homme d'un moment : quand vient la détresse ou la persécution à cause de la Parole, il trébuche aussitôt. Celui qui a reçu la semence dans les ronces, c'est celui qui entend la Parole ; mais le souci du monde et la séduction de la richesse étouffent la Parole, qui ne donne pas de fruit. Celui qui a reçu la semence dans la bonne terre, c'est celui qui entend la Parole et la comprend : il porte du fruit à raison de cent, ou soixante, ou trente pour un ».



BON ANNIVERSAIRE D'ORDINATION  
**20 ANS**

**LE PÈRE THÉODOSE MWITEGERE**  
a été ordonné à Mukungu diocèse de Nyundo (Rwanda) le 12 juillet 2003. Nous avons prié pour lui lors de la messe à la grotte de Roseires (St Paul en Chablais). Et il a lui-même invité tous les paroissiens à se joindre à cette intention de prière.

## Vie de la Paroisse

### QUÊTES

**Dimanche 16 juillet** : pour la paroisse.

**Dimanche 23 juillet** : pour la paroisse.

### MESSES DOMINICALES

**Samedi 22 juillet 10h** :

- Alpage de Neuvaz (Novel).

**Samedi 22 juillet 18h30** :

- Maxilly - Champanges.

**Dimanche 23 juillet 10h** :

- Evian les Bains - Publier - Féternes.



### MESSES DE SEMAINE

**Mardi 18h30** : Evian les Bains.

**Jeudi 18h30** : Publier

**Vendredi 18h30** : Evian les Bains.

### MESSES DANS LES CHAPELLES

**Mercredi 19 juillet 18h30** : La Plantaz (route hameau du Flon à Féternes).

**Mercredi 26 juillet 18h30** : Chez Buttay (route de Bénand à Bernex).

### POUR ET AVEC NOS ANCIENS

**Jeudi 20 juillet à 15h30** :

Messe à l'EPHAD

« Les Sources »

(Evian les Bains).



### BAPTÊMES DU MOIS D'AOÛT (0 - 3 ANS)

**Jeudi 20 juillet à 20h30** :

Rencontre de préparation

Au presbytère d'Evian-les-Bains.

### CONCERT DU MARCHÉ

**Vendredi 21 juillet de 12h à 12h30** :

Grandes orgues, église d'Evian les Bains.

Gilles Martinet interprètera J.-S. Bach Fantaisie et fugue en sol mineur... et plus !

## Méditation

**Le semeur** de la parabole semble peu soucieux de sa récolte : il sème, il sème à tous vents. Il fait comme les agriculteurs du temps de Jésus. Cette semence est jetée partout. Jésus la compare à la Parole avec une majuscule. La Parole, c'est Dieu lui-même qui parle et Dieu n'est pas « regardant ». Il est prodigue en paroles parce qu'il souhaite que la Bonne Nouvelle soit répandue partout et pour tout le monde. Seulement voilà : cette Parole rencontre parfois le Mauvais qui ferme les cœurs. Elle s'affronte aux épreuves qui amènent le doute ou encore aux soucis de toutes sortes qui rendent sourd. Dieu pourtant continue de prodiguer sa parole. Il attend des cœurs disponibles, des terrains favorables, capables d'entendre et de comprendre la Parole. Chaque personne, toi, moi, les autres est une terre, un jardin, un royaume. Tout le monde a semé et sème encore en nous, y compris nous-mêmes. Notre père, notre mère, des membres de la parenté, la société, les événements, la télévision, les médias sociaux etc., et nous-mêmes par nos lectures, nos réflexions, nos prises de conscience, nos désirs, nos pulsions etc. tout le monde sème et ça pousse. Quelle allure a mon jardin, ma terre ? Que suis-je en train de récolter ? Du chiendent, des navets, des fleurs, des mauvaises herbes ? Dieu est le semeur, mais la semence a besoin d'un jardinier, d'un agriculteur. Dieu n'est pas le seul à cultiver. Chacun a son rôle. Nous avons notre mot à dire sur la sorte de jardin que nous aurons, que nous serons. Dieu veut fleurir en nous, mais encore faut-il que nous le voulions, que nous le décidions. Ainsi cette parabole du semeur nous annonce que le Salut de Dieu est déjà semé en tout et en tous dans le monde et en chacun. À nous d'en être conscients et d'y collaborer pour qu'il germe et porte du fruit.

Mgr Hermann Giguère,  
P.H., Séminaire de Québec